

## 4年生のみなさんへ

みなさん、元気ですか。

あっという間に5月になってしまいました。今日は、何をしてすごしていますか。

先生方から出ている課題が終わってしまった人は、ぜひ、かたづけや家の人の手伝いなどにもチャレンジしてください。

先生たちは、いま、外国語の学習をどう進めていったらよいか話し合ったり、社会科の福島県や日本についての資料作りをしたりして準備をしています。また、理科では、ヘチマの種まきができるように土や種を用意しました。去年の4年生からたくさん種をいただいたので、先生方でちょっと早めに種まきをします。だいじょうぶ！みなさんにも、ヘチマの種まきをしてもらいます。ヘチマの種も実際に見て、さわってみたいですよ。学校が始まったら、1人1人牛乳パックを使って種まきをしてかんさつをしていきましょう。楽しみがたくさんありますよ。

保護者の皆様へ

休業中の学習課題へのアドバイスやまるつけなどのご協力、ありがとうございます。学校再開に向けて、いつ始まっても大丈夫なように学校の準備を進めていますので、どうぞご安心ください。

第4学年担任 岡部幸子・山崎真里・岡村深雪・内山真寿美